



**CDU** Fraktion in der  
Bezirksvertretung  
Kalk

Herrn  
Bezirksbürgermeister  
Marco Pagano

Frau  
Oberbürgermeisterin  
Henriette Reker

**Bezirksvertretung Kalk**  
Kalker Hauptstr. 247-273  
51103 Köln-Kalk

**Markus Klein**

Fraktionsvorsitzender der SPD-Fraktion  
Telefon 0171 8276215  
Telefax (02 21) 221 98 927  
E-Mail: [makus\\_klein@koeln.de](mailto:makus_klein@koeln.de)

**Jürgen Schuiszill**

Fraktionsvorsitzender der CDU-Fraktion  
Telefon (0221) 221 98303  
E-Mail: [CDU-BV8@stadt-koeln.de](mailto:CDU-BV8@stadt-koeln.de)

Eingang beim Bezirksbürgermeister: 08.03.2017

**AN/0395/2017**

**Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates**

Gremium	Datum der Sitzung
Bezirksvertretung 8 (Kalk)	23.03.2017, TOP 7.5

**Kreuzung Baldurstraße/Rather Mauspfad in Köln-Rath/Heumar  
Gemeinsamer Antrag der SPD-Fraktion und der CDU-Fraktion vom 08.03.2017**

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister,  
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

seit mehreren Jahren gibt es jeden Morgen und jeden Nachmittag zu den Hauptverkehrszeiten auf dem Rather Mauspfad einen Rückstau vor der Kreuzung Rather Mauspfad/Rösrather Straße. Also auch in der Zeit, in der die Kinder zur Grundschule gehen oder nach Hause kommen. Leider ist ebenfalls festzustellen, dass Autofahrer bei Stau auf dem Rather Mauspfad rücksichtslos und verbotswidrig in die sehr breite Kreuzung Rather Mauspfad/Baldurstraße einfahren und dadurch die Fußgänger, vor allem die Schulkinder, in erhöhte Gefahr bringen.

Diese Kreuzung hat zwei ca. 30 m auseinanderliegende Fußgängerüberwege. Wenn die Autos trotz Stau in die Kreuzung fahren, können sie die Ampel nicht mehr sehen. Sie bekommen also nicht unbedingt mit, dass der Querverkehr schon Grün hat. Sie bemerken auch oft die Fußgänger nicht oder sehen sich im Recht, noch schnell über den Fußgängerüberweg zu fahren, obwohl die Fußgänger Grün haben. Das ist für Kinder nicht zu verstehen und auch Erwachsene müssen hier sehr umsichtig sein.

In der jüngeren Vergangenheit wurde zudem durch Anwohnerinnen und Anwohner vermehrt über eine augenscheinliche Verkürzung der Grünphasen für die Fußgänger gesprochen.

Die Fraktionen der SPD und der CDU bittet deshalb die Bezirksvertretung Kalk folgenden Beschluss zu fassen

**Beschluss:**

Vor dem Hintergrund einer verkürzten Ampelschaltung an der Ampel Rather Mausepfad/Baldurstraße wird die Verwaltung beauftragt, den Schulweg zu kontrollieren und der Bezirksvertretung Kalk geeignete Maßnahmen zur dauerhaften Sicherung (z. B. erneute bzw. weitergehende Verlängerung der Grünphase für Fußgänger zu Schulzeiten) vorzuschlagen.

Mit freundlichen Grüßen

*gez. Markus Klein*

Markus Klein  
SPD-Fraktionsvorsitzender



Jürgen Schuiszill  
CDU-Fraktionsvorsitzender